
令和 2年度第 2回荏田コミュニティハウス委員会 説明資料 

 

1  令和 2年度の運営について 

令和 2年度利用状況        資料 1：令和 2年度利用状況（団体⁺個人利用分） 

 

     （1）個人利用について 

    4～5月：新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休館 

       6月の利用再開から、徐々に利用者が増え、下半期は月 1200人程度 

（昨年比 2割減）まで利用者数が復活しました。 

 

 年代別利用者数（利用層別利用数）の割合は、次の通り、昨年と比べて大きく 

変化しています。 

 令和 2年度 令和元年度 

幼児・小学生 11％ 24％ 

中・高・大学生 27％ 17％ 

一般男女 37％ 42％ 

65歳以上男女 25％ 17％ 

  

① 近隣施設の利用制限により、学習室利用者が増えた、②幼児・小学生は屋 

内より外の公園で遊ぶことを選択する 等の理由のよるものと考えられます。 

 

     今年度はおうち時間の増加により、貸出数がぐんと増加しました。2月末には 

図書コーナーの蔵書が 600冊を超え、選書が良いとお褒めの言葉をいただ 

いています。 

                

（2）利用状況【時間帯別部屋稼働状況】  資料 2：令和 2年度利用状況（稼働率） 

地域活動室 1.2の団体利用について、ご利用時間帯別の稼働状況は、 午前

（9：00-12：00） 80％、 午後①（12：00-15：00） 77％、午後➁（15：00-

18：00） 62％、 夜間（18：00-21：00） 37％ となり、全時間帯平均が

65％と、昨年に比べ 18ポイント上昇しています。 

 

これまでマンションの共有スペース等を利用されていた団体が、コロナ禍で利用

禁止となり、荏田コミュニティハウスを探して団体登録をされる 等の理由で新規

団体が増えました。（令和 3年 2月末現在 登録団体数 200） 

 

部屋利用促進策として、HP空き室状況の更新頻度を上げる、Twitterで直近

1週間の空き室状況をアップする、等を実施した効果が出たものと考えられます。 

 

        



2  令和 2年度自主事業実績              資料 3：令和 2年度自主事業報告書 

  新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、4-5月は臨時休館、6-7月の自主 

事業は自粛となったため、 8月以降の開催で、できる限り計画に沿って、進めまし 

た。 

一般向け、親子向け合わせて延べ 37回実施し、延べ 580名にご参加いただきま 

した。（開催回数昨年と同じ、延べ参加人数は約 75％） 

 

換気に配慮しながら、時短・事前申込で人数の把握・講師との調整等、 昨年とは 

違う配慮が必要でしたが、ご参加の皆様のご協力のもと、多彩な事業を無事に開催 

することが出来ました。 

 

演奏の機会が減少した音楽家を招いての『アフタヌーンコンサート』は、少人数の観 

客ながら、音楽や文化の大切さを実感した良いコンサートとなりました。 

 

地元ケーブルテレビの取材も度々受け、施設の PRにつながったと思われます。 

 

３  令和 2年度利用者アンケートについて   

資料 4：令和 2年度利用者アンケート集計結果 

 別紙資料の通り、1/20～2/15に実施し、100枚回収しました。 

 昨年は、身近にこのような施設が建設されて良かった、とのご意見が多かったです 

が、今年は、コロナ禍での開館についてスタッフの労をねぎらい、感謝してくださる 

ご意見が多く、スタッフ一同、様々な苦労が報われた気がしました。 

 

Stay Homeが長引く中、図書貸出への関心も高くなっており、アンケートでいただ 

いた図書リクエストにできるだけお応えしてまいります。 

 

 

4. 『えだコミハ NEWS』発行について           資料 5：えだコミハ NEWS No.1 

    地域のみなさまに、荏田コミュニティハウスをより知っていただくために、これまで 

の HP・広報よこはまへの自主事業の掲載以外に、地域への回覧・自治会掲示板への 

掲示等をお願いしたいと考えております。 コロナ禍で、各自治会の会合も控えてい 

らっしゃる時期かと思いますが、この場をお借りしてご協力をお願いできればと考え 

ております。10部ずつ同封させていただきましたが、自治会掲示板等の掲示をお願 

いできる場合は、お電話いただければ、別便にて送付させていただきます。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

5. その他 

令和 3年度第 1回荏田コミュニティハウス委員会は、令和 3年 6月頃を予定しており 

ます。 


